
Wie kann ich bei der außerordentlichen Siemens-Hauptversammlung am 9.7.2020 an der Abstimmung teilnehmen?

- Wenn Sie uns eine Dauervollmacht zur Vertretung Ihrer Aktien gegeben haben, müssen Sie nichts weiter unternehmen. Wir melden Ihre Aktien zur außerordentlichen Hauptversammlung an und stimmen für Sie ab. Sie können dennoch an der Liveübertragung der HV mit ihrer Aktionärsnummer und Ihrem Zugangspasswort teilnehmen.
- Ansonsten müssen Sie sich entweder über das zugesandte Anmeldeformular oder über den Internetservice <https://hv.adeus.de/starxm/siemens/login?lang=de> zur Hauptversammlung anmelden. Diese Anmeldung muss **spätestens zum 2. Juli 2020, 24 Uhr**, erfolgt sein. Sie können dann entweder per Briefwahl abstimmen oder z.B. unseren Verein von Belegschaftsaktionären bevollmächtigen (Anleitung siehe unten).
- Ihre Weisungen und/oder Vollmachten können Sie noch bis zum *Beginn der Abstimmung am 9. Juli 2020* ändern (der Versammlungsleiter wird explizit auf das bevorstehende Ende hinweisen).
- Am Tag der außerordentlichen Hauptversammlung können Sie diese im Internet live verfolgen. Dazu müssen Sie sich erneut über den Internetservice anmelden. Im Menü wird dann ein zusätzlicher Punkt "live teilnehmen" sichtbar sein.

Folgend finden Sie Screenshots zur Anleitung der Anmeldung online sowie Änderungen von bereits erteilten Weisungen/Vollmachten, ebenfalls online:

SIEMENS
Ingenuity for Life

Thomas Jürgensen ▾

Internetservice für Aktionäre

Willkommen

Sie können sich bis zum 2. Juli 2020, 24.00 Uhr (MESZ) zur außerordentlichen Hauptversammlung der Siemens AG am 9. Juli 2020 anmelden. Mit der Online-Briefwahl oder Vollmachtserteilung melden Sie sich zur außerordentlichen Hauptversammlung an.

- Online-Briefwahl
- Vollmacht Stimmrechtsvertreter
- Vollmacht Banken und Aktionärsvereinigungen**
- Vollmacht Dritte
- Elektronischer Einladungsversand
- Meine Aktionärsdaten

Auswahl Kreditinstitut / Aktionärsvereinigung

Bitte wählen Sie, welches Kreditinstitut bzw. welche Aktionärsvereinigung Sie bevollmächtigen möchten.



Bitte wählen Sie ein Kreditinstitut oder eine Aktionärsvereinigung ▾

Bitte wählen Sie ein Kreditinstitut oder eine Aktionärsvereinigung

Kreditinstitute

- comdirect bank AG
- Commerzbank AG
- Deutsche Bank AG

Aktionärsvereinigungen

- Dachverband der kritischen Aktionärinnen und Aktionäre e.V.
- DHV-Aktionärsvereinigung e.V.
- DSW Deutsche Schutzvereinigung für Wertpapierbesitz e.V.
- SdK Schutzgemeinschaft der Kapitalanleger e.V.
- Verbraucherzentrale für Kapitalanleger e.V. (Vzfk)
- Verein von Belegschaftsaktionären in der Siemens AG e.V.**
- Vereinigung Institutionelle Privatanleger (V.I.P.) e.V.
- Verein zur Förderung der Aktionärsdemokratie e.V.
- WIR für SIEMENS e.V.

Bevollmächtigung Kreditinstitut / Aktionärsvereinigung

Vollmacht

Ich/Wir* möchte(n) mich/luns durch den Verein von Belegschaftsaktionären in der Siemens AG e.V. – mit dem Recht zur Unterbevollmächtigung – ohne Offenlegung meines/unsers Namens, d.h. „im Namen dessen, den es angeht“, vertreten lassen. Mit der Vollmachtserteilung wird zugleich gegenüber der Siemens AG der Nachweis der Bevollmächtigung erbracht.



Bitte beachten Sie, dass für die Ausübung des Stimmrechts ausschließlich der Verein von Belegschaftsaktionären in der Siemens AG e.V. verantwortlich ist.

Weiter

Zurück

Weisungserteilung Kreditinstitut / Aktionärsvereinigung

Für die Vorschläge der
Verwaltung ⓘ

Gegen die Vorschläge der
Verwaltung

Gemäß dem übermittelten
Abstimmvorschlag ⓘ

Auswahl aufheben

Tagesordnungspunkt 1

Beschlussfassung über die Zustimmung zum Abspaltungs- und Übernahmevertrag zwischen der Siemens Aktiengesellschaft und der Siemens Energy AG, München, vom 22. Mai 2020

Ja

Nein

Enthaltung

Gegenanträge und Wahlvorschläge von Aktionären ⓘ

Weiter

Zurück

Bestätigung Vollmacht Kreditinstitut / Aktionärsvereinigung

Sie sind zur außerordentlichen Hauptversammlung der Siemens AG am 9. Juli 2020 angemeldet. Sie haben dem Verein von Belegschaftsaktionären in der Siemens AG e.V. Vollmacht und ggf. folgende Weisungen zur Ausübung Ihres Stimmrechts erteilt. ⓘ

Tagesordnungspunkt

Ihre Weisung

Tagesordnungspunkt 1

Nein

Beschlussfassung über die Zustimmung zum Abspaltungs- und Übernahmevertrag zwischen der Siemens Aktiengesellschaft und der Siemens Energy AG, München, vom 22. Mai 2020

Weisungen ändern

Vollmacht ändern

Hauptmenü

Hiermit haben Sie bereits alles getan, damit Ihre Stimmrechte nicht verfallen!

Und hier folgen noch Screenshots, wie Sie bis zum Beginn der Abstimmung am Tage der Hauptversammlung Ihre durch die oben beschriebenen Schritte bereits erteilten Weisungen/Vollmachten ändern können:

The screenshot shows the Siemens shareholder portal interface. At the top left is the Siemens logo with the tagline 'Ingenuity for Life' and the text 'Internetservice für Aktionäre'. At the top right, the name 'Thomas Jürgensen' is displayed. A modal dialog box titled 'Änderung der Anmeldung' is open, containing the question: 'Möchten Sie Ihre Vollmacht an ein Kreditinstitut oder Aktionärsvereinigung widerrufen und stattdessen Ihre Stimme im Wege der Online-Briefwahl abgeben?'. Below the question are two buttons: 'Abbrechen' and 'Fortfahren'. A red circle with the number '3' is placed over the dialog title. Below the dialog, a message states: 'Sie sind zur außerordentlichen Hauptversammlung der Siemens AG am 9. Juli 2020 angemeldet. Sie haben per Online-Briefwahl folgende Weisungen und Vollmachten zur Ausübung Ihres Stimmrechts erteilt.' Below this message is a grid of icons representing various services: 'Frage einreichen', 'Online-Briefwahl', 'Vollmacht Stimmrechtsvertreter', 'Vollmacht ändern', 'Weisungen ändern', 'Vollmacht Dritte', 'Elektronischer Einladungsversand', and 'Meine Aktionärsdaten'. A red circle with the number '2' is placed over the 'Online-Briefwahl' icon, and a red circle with the number '1' is placed over the 'Vollmacht ändern' and 'Weisungen ändern' icons. At the bottom right, there is a 'Service beenden' button.

The screenshot shows the 'Bestätigung der Online-Briefwahl' (Confirmation of Online Proxy Voting) screen. At the top left is the Siemens logo with the tagline 'Ingenuity for Life' and the text 'Internetservice für Aktionäre'. At the top right, the name 'Thomas Jürgensen' is displayed. The main heading is 'Bestätigung der Online-Briefwahl'. Below the heading, a message states: 'Sie sind zur außerordentlichen Hauptversammlung der Siemens AG am 9. Juli 2020 angemeldet. Sie haben per Online-Briefwahl folgende Stimmen abgegeben.' Below this message is a table with two columns: 'Tagesordnungspunkt' and 'Ihre Abstimmung'. The table contains one row with the following data: 'Tagesordnungspunkt 1' and 'Nein'. The text for 'Tagesordnungspunkt 1' is: 'Beschlussfassung über die Zustimmung zum Abspaltungs- und Übernahmevertrag zwischen der Siemens Aktiengesellschaft und der Siemens Energy AG, München, vom 22. Mai 2020'. Below the table are two buttons: 'Ändern' and 'Hauptmenü'.